



Des nouvelles d'Espagne

publié le 16/03/2009

lundi 16 mars

Lundi 16 mars 18h :

Le groupe est bien arrivé en Espagne.

La route s'est bien passée et les élèves s'appêtent à rencontrer leurs familles d'accueil.

Malheureusement ce matin une élève n'a pas pu prendre le départ car elle avait été malade...

D'autres nouvelles prochainement !



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.